

近江商人発祥の地・東近江。 「三方よし」の思想と德育の力で、 新しい歩みが始まる。

東近江市は2005年～06年の合併で誕生した新しい市で、東近江JCも2007年に旧八日市JCと旧能登川JCが合併した新しいLOMです。歴史ある土地に新しい枠組みが敷かれ、新たな時代を創ろうと動き出した東近江に、さらに新しい風が吹き込まれました。今年2月17日に投開票された東近江市長選舉で、現職を破り初当選された小椋正清市長です。新政策を打ち出し、新たな東近江市づくりに燃える小椋市長をお迎えし、東近江JC第7代理事長回渕宏治君と、東近江市の魅力とJCの可能性について語り合つていただきました。



東近江市長

小椋正清 おぐら・まさきよ

1951年生まれ／76年滋賀県警採用後、長浜警察署長、県防災危機管理監、防災担当の県理事員を経て、2013年2月7日、東近江市長に就任



第7代理事長

回渕宏治 まわりぶち・こうじ

1974年生まれ／2001年旧八日市JC入会(07年に合併し東近江JC)／11年専務理事／12年滋賀ブロック副会長／株式会社花治専務取締役



土俵を持つ小学校で開催する「わんぱく相撲滋賀県大会」。熱戦に大人たちも手に汗握る。

1. 毎年秋に開催される「二五八祭」。近江商人のまちらしく、祭でのフリー マーケットはこの賑わい！
2. 「二五八祭」の「童のコーナー」では職業体験も。うまくできたかな？
3. 昨年開催した「夏休み木工教室」では、掛札を作り夢や目標を書き込みました。部屋に飾って有言実行！

触れ合いを取り戻し 德育の充実を

しかし、昔は市が立ちあわった商店街も、今はシャツターマントは私自身も感じています。JCが主催される「二五八祭」もその一つですね。

回渕 はい。近江商人のルーツを思われる話ですが、この地域には昔、2と5と8の付く日にフリー マーケットのような市が立っていました。「二五八祭」の名前の由来はそこからで、道路500mを歩行者天国にして開く県下最大級のフリーマーケット、子ども向けの職業体験、ステージや飲食コーナーなど、毎年工夫を加えて歩行者天国にして開く県下最大級のフリーマーケット、子ども向

けの職業体験、ステージや飲食コーナーなど、毎年工夫を加える、まちを代表する祭りに育ちました。

回渕 しかし、昔は市が立ちあわった商店街も、今はシャツターマントが目立つようになりました。

小椋 郊外の大型店が今は人気ですからね。ただ、そろそろ回帰本能が働いて、買い物をする時にコミュニケーションが楽しめる商店街に人が戻ってくると私は感じています。だから今、商店街の

回渕 しかし、昔は市が立ちあわった商店街も、今はシャツターマントが目立つようになりました。

小椋 郊外の大型店が今は人気ですからね。ただ、そろそろ回帰本能が働いて、買い物をする時にコミュニケーションが楽しめる商店街に人が戻ってくると私は感じています。だから今、商店街の

滋賀県東近江市

琵琶湖東岸から三重県の県境まで、湖東平野のほぼ中央に位置する中核都市。万葉集に編まれた額田王と大海人皇子の相聞歌の舞台・蒲生野、1400年の歴史を誇る百濟寺、聖徳太子の創建とされる石塔寺など古刹が点在し、古くから栄えた地であることを物語る。やがて交通の要衝となり、市が立ち、近江商人が育まれた。製造業などの他、肥沃な土地と愛知川の恵みを受けて農業も盛ん。総面積約389km²、総人口116,580人(2013年5月1日現在)

